

### Aktivitäten

#### Nächste Aktivitäten

**19. März 2022**

Tanz Workshop Line Dance in Gelterkinden

**30. April 2022**

Gleitschirmfliegen Skywings

**26. Mai -29.Mai 2022**

German Open Swiss Parkinson Tischtennisteam

**26. Juni 2022**

Benefizveranstaltung BrassandSing4Parkinson, Interlaken

#### JUPP OLTEN

Monatliches Treffen am 1. Mittwoch im Monat

#### ONLINE JUPP

Monatliches OnlineTreffen

### News

#### HOMEPAGE

Neue SHG Online JUPP  
[SHG OnlineJUPP - move4ypds Webseite!](#)

#### PD AVENGERS

Eine deutschsprachige grenzüberschreitende Arbeitsgruppe mit Aktionen

### Projekte

**Team des Swiss Parkinson Tischtennis Team will grösser werden. Hast du Lust mitzumachen?**



#### BrassandSing4Parkinson

Projekt in Planung für 24.-26. Juni 2022 in Interlaken

Liebe Betroffene, liebe Angehörige, liebe Gönner und Sponsoren von Move4ypd

### Corona/Covid19 Pandemie

Wir von Move4ypd konnten trotz Corona/Covid19 viele unserer Veranstaltungen durchführen. Auch wenn das eint oder andere Aperó nicht durchgeführt werden konnte, sind wir an jedem Treffen immer mindestens 5 Personen physisch vor Ort anwesend gewesen. Viele haben die Möglichkeit geschätzt, an den Monatshöck auch online dabei sein zu können. Dieses Angebot wollen wir auch weiterhin bestehen lassen. Trotz widrigsten Umständen haben wir gespürt, dass es ein Anliegen unserer Mitglieder ist, an den Meetings teilzunehmen und sich auszutauschen zu können.

Die Jahresplanung bis zur nächsten Mitgliederversammlung im Sommer 22 steht so weit. Es sind wieder viele großartige Referenten zu den Monatshöck eingeladen oder Events organisiert. Einige Events werden womöglich noch dazu kommen. Wie zum Bsp. eine Höhlenbesichtigung oder Indoor-Anlässe wie Klettern und Bodyflying. Mitte Jahr ist ein Benefiz-Konzert mitten im Herzen der Schweiz geplant. Wir wollen damit bezwecken, über die Erkrankung Parkinson aufmerksam zu machen und diesen Event mit Musik zu umrahmen. Details werden zu einem späteren Zeitpunkt bekannt gegeben.

Wir lassen uns durch diese Pandemie nicht ausbremsen. Wir dürfen es nicht zulassen, dass diese so wichtigen Kontakte und den sehr wertvollen Austausch untereinander, der Pandemie unterliegt. In unserer Gruppe haben sich in der im Jahr 2021 und weiter im Jahr 2022 fünf Mitglieder zu einer THS Operation entschieden und wurden die gesamte Zeit von allen unterstützt und getragen.

Die Öffentlichkeitsarbeit wird immer wichtiger. Deshalb freuen wir uns auf zwei neue Partnerschaften, die wir aktiv mitgestalten dürfen. Bei den neu gegründeten **[PD Avengers - Schluss mit Parkinson](#)** ist Move4ypd als Mitglieder im Steuerungsausschuss bereits aktiv dabei. Wir planen am Weltparkinsonntag eine tolle Kampagne. Bei einem grossen Projekt von [Yuvedo](#) wird Move4ypd ebenfalls als Schweizer Vertretung im Projekt mitarbeiten. Der Internationale Austausch wird diesbezüglich immer wichtiger. Auch das direkte Networking zusammen mit Klink Teams, Forschungsgruppen und Neurologen wird zunehmend wichtiger, muss jedoch noch initiiert werden.

Unser Swiss Parkinson Tischtennis Team wird an Auffahrt am German Open in Bad Homburg teilnehmen und Ende September in Pula (Kroatien) die Schweiz wieder an der Weltmeisterschaft vertreten.

In diesem Sinne wünschen wir allen ein vernetztes neues Jahr 2022 .

Move4ypd